
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先月の朝、出かける前にラジオを聴いていたらその天気予報のコーナーでパーソナリティーが気象予

報士に、朝の最低気温でどの地域が冷え込んだのかと尋ねると、「一番冷え込んだのが兵庫県三田市で

すね。6.2℃でした。もうこの時期の常連さんですね」と言っておられました。放射冷却によって前日

よりもグッと冷え込んでいたためひんやりしていたので羽織る上着を着て出かけました。今年はイン

フルエンザが例年よりも流行っている地域もあるので、うがいや手洗いを忘れないようにあと早めの

予防対策もお願いします。だんだん朝晩の寒暖差が大きくなるので体調管理にも十分管理をしながら

過ごしていきたいと思います。今年も残り僅かとなりましたが、沢山の声援を頂きましてありがとう

ございました。今年も大変お世話になりました。来年もどうぞ宜しくお願い致します。 

良いお年をお迎えください。 

 

今年の５月に稲を植えてから、手入れをして育ててきた米を、毎年お世話になっている業者の方に収穫して頂きまし

た。令和になって出来た新米はとても甘くて、米粒がふっくらとした食感でとても美味しかったので、この機会にぜ

ひ皆様にもご購入を検討して頂いて貰えたらいいなぁと思っています。手に取ってご賞味くださいましたらぜひコメ

ントの方も宜しくお願い致します。お米の予約をお待ちしております 

１０月に、メンバーで植えた玉ねぎ

の苗が、ぐんぐんと大きくなってい

ます。畝の所々に生えてある雑草を

取ったり、肥料をやったり、観察し

て手入れをしました。大きくなった

ら、別の畝に移植します。 

またこの新聞にてご報告させて頂き

ます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月６日（日）午前２時３０分頃、三田市小柿で子熊１頭の目撃情報がありました。 

熊を見かけた際は、刺激することなく近づかないように十分にご注意下さい。 

【被害防止のポイント】 

●山道や農道等を通行する際は、ラジオや鈴など音の出る物を携帯し、活用しましょう。 

●夕方から早朝までの間は、人里に出没する可能性が高くなるので、特に注意しましょう。 

●熊の餌となるような、生ゴミなどを屋外に放置しないようにしましょう。 

 

１０月４日から２泊３日、祖父母と親戚と一緒に旅行へ行きました。毎年祖母から誕生日に贈り物と手紙が来ます。

今年はその手紙に「今年の１０月に立山へ行きませんか？宿泊代・交通費は出しますので来ませんか？」と書いてあ

りました。最初は行かないつもりでいましたが、祖母が「どうしても見てほしいものがあるので来て欲しい」とお願

いされたので行くことになりました。８月の第４日曜日に集まって、ミーティングをしました。当日、私と母と一緒

に待ち合わせしているＪＲ大阪駅へ向かいました。富山県へ向かう特急乗り場で、合流して目的地へ行きました。生

まれて初めてのトロッコ列車に乗りました。電車のアナウンスで地名の紹介が流れて写真を撮ったりしました。その

中で作業員が昔使われていた地下トンネルもあって、びっくりました。２日目は立山へ行って標高の高い山を登りま

した。気圧が下がっていたので、呼吸が苦しくなるたびに何度も休憩しながら頂上へ登りました。頂上でトイレ休憩

して景色を見渡しながら休んでいると、靄がかかり一時的真白になったので、待っていると道が見えてきたので下山

しました。その後、昼食を取った後の夕方、ホテルのツアーガイドさんをお迎えして、立山の周辺を紹介して頂きま

した。ちょうどその時、街の方角を見ていると、綺麗な雲海が出来ていたので思わずびっくりしましたヽ(^。^)ノ 

ガイドさんが「夜には天体観測をしますよ」と言っていたので、夕食後すぐに向かいました。夜空を見上げると、星

が余りでていませんでしたので、時間を改めてもう一度来てみると、以前より少しだけ星が増えていました。３日目

は長野県松本市へ移動して、松本城へ行きました。天守閣の中へは入りませんでしたが、ガイドさんに松本城の説明

を聞きました。当時からの貴重なお話を詳しく聞く事が出来て嬉しかったです。またこのような機会があればまた 

伺いたいなぁと思いました。旅行の期間中、前半は雨が降って肌寒かったけれど、後半はすっきり晴れて、あと貴重

な雲海も見られて本当に嬉しかったです。 

今年も黒豆を販売致します。１０月に膨らんだ黒枝豆を乾燥させて選別し

た商品を皆様にお届けする日が来ました。令和になって初めての黒豆をぜ

ひ手に取ってご賞味下さいませ！感想もお待ちしています 


